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こ
の
度
八
年
の
任
期
を
終
え
、
青
少
年
委
員
を
退
任
い
た
し
ま
す
。 

こ
の
八
年
、
青
梅
の
子
ど
も
達
と
接
し
、
た
く
さ
ん
の
体
験
を
一
緒
に

し
て
き
ま
し
た
。
八
年
前
も
今
も
子
ど
も
は
変
わ
り
ま
せ
ん
。
頭
を
フ
ル

に
使
っ
て
全
力
で
遊
び
ま
す
。
む
し
ろ
変
わ
っ
た
の
は
、
大
人
で
は
な
い

で
し
ょ
う
か
？
危
な
い
か
ら
と
あ
れ
も
こ
れ
も
ダ
メ
と
禁
止
し
、
い
ろ
い

ろ
な
ル
ー
ル
を
作
り
、
道
具
を
与
え
、
子
ど
も
達
を
遊
ば
せ
て
き
ま
し
た
。 

最
近
で
は
、
公
園
で
の
ボ
ー
ル
使
用
禁
止
等
が
あ
り
ま
す
が
、
昔
は
バ

ッ
ト
も
ボ
ー
ル
も
揃
わ
な
い
時
代
、
木
の
枝
を
バ
ッ
ト
代
わ
り
に
し
、
新

聞
紙
を
丸
め
て
ボ
ー
ル
に
し
て
野
球
を
し
ま
し
た
。
も
ち
ろ
ん
人
に
当
た

っ
て
も
怪
我
な
ど
し
ま
せ
ん
で
し
た
。 

青
少
年
委
員
の
行
っ
て
い
る
事
業
は
、
私
た
ち
が
子
ど
も
の
頃
一
度
は

や
っ
た
こ
と
の
あ
る
こ
と
を
体
験
さ
せ
て
い
ま
す
。
火
お
こ
し
や
秘
密
基

地
作
り
、
竹
細
工
、
魚
を
釣
っ
て
さ
ば
い
て
焼
い
て
食
べ
る
等
、
昔
の
子

ど
も
な
ら
い
つ
で
も
で
き
た
事
で
す
。 

青
少
年
委
員
の
目
的
は
「
未
来
の
リ
ー
ダ
ー
育
成
」
で
す
。 

子
ど
も
の
時
の
体
験
は
、
将
来
必
ず
役
に
立
ち
ま
す
。
子
ど
も
が
自
分

で
考
え
決
定
し
、
行
動
す
る
と
と
も
に
仲
間
と
の
協
調
性
も
身
に
付
け
て

も
ら
う
よ
う
に
指
導
し
ま
す
。 

こ
れ
か
ら
も
た
く
さ
ん
の
お
う
め
っ
子
に
、
た
く
さ
ん
の
体
験
を
さ
せ

て
い
き
た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。 

青
梅
市
青
少
年
委
員
協
議
会
を
宜
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。
八
年
間

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
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梅郷子ふれあい塾 9 月 3 日(土) 
 

今年４回目となる『梅郷子ふれあい塾』は、リピーターも

あり 22 名の参加となった。 

メインのナイトハイクの前、腹ごしらえにうどんを作り、

竹で器とお箸を作った。うどん作りは足で踏みコシが強くな

り延ばすのに力が要り、特に女の子には骨がおれたようだ。

器作りは使い慣れないノコギリやカッターに四苦八苦して

いた。 

それでも茹で上が

った自分で作ったうどんは美味しかった様で、皆完食しお腹

いっぱいでナイトハイクに出発した。 

数日前の大雨の影響で足元が悪かったため、充分注意しな

がらの登山となった。途中、自分達が通っている五小が見え

たり、頂上でも段々暗くなり夜景に変わって行く様子が見ら

れて良かった。 

 
集まれおうめっ子 林の巻 １１月２0 日(日)  
 

永山ふれあいセンターに於いて「集まれおうめっ子！～林

の巻～」を行いました。 

当日は天気にも恵まれ、班毎に別れて竹や段ボール等を使っ

ての秘密基地作りからスタート。 

慣れないロープ結びに始めは手間取っていましたが、直ぐ

に覚えて皆で相談しながら組み立てました。 

地形を利用して大きな基地を作った班・内装に凝って机ま

で揃える班・落葉を装飾に使う班などなど、子どもの柔軟な

発想にはいつも感心させられます。 

基地作りの合間には、摩擦を利用しての火熾し。思っていたより難しくて煙までは出るものの、

実際に火を熾せた子はほんの僅かでしたが、見るのもやるの

も初めての体験は子ども達の印象に強く残ったようでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
青梅市成人式 １月１１日(月祝)  
    

今年も青梅総合体育館で成人式が行われました。当日は、

今にも降り出しそうな天候の中男性 597 名・女性 510 名

の計 1107 名が新成人となり来場されました。 

開式前の会場付近では、久し振りの友人との再会で賑やか

に話しがはずむ一方で、式典中は静かに来賓の話に耳を傾け

ていました。 

閉会後タイムカプ

セルが返還されると

１０年前のじぶんを思い出した様子で、考え深げな表情を

していました。 

これからは大人としてまた社会人として責任のある行

動をして自分らしい人生を送ってもらいたいと思います。 

 

 
 
新町ジュニアリーダー講習会 ２月２７日(土) 
  

段ボール箱がピザ窯になる？今年度は、『段ボール de ピ

ザ』が開催され、新町地区の新町小・霞台小・若草小の子

ども達 17 名、新町青少年対策委員 4 名、青少年委員 7

名の参加で実施しました。開講式・オリエンテーション・

自己紹介が終了後、子ども達は 4 班に分かれて『段ボール

ピザ作り』にチャレンジ!! 

まずはピザ生地を作り、生地を発酵させる間に段ボール

ピザ窯を組み立てます。見本を参考に段ボール箱の内側に

アルミホイルを貼り付けたり、子ども達は試行錯誤しながら各班とも上手にピザ窯が完成しました。 

ピザ窯の準備が完了していよいよピザ焼き、子ども達はピザが焼き上がるのが待ち遠しい様でし

た。みんなで自信作のピザを食べ始めると、子ども達の中か

ら「うま～い！美味しい！」歓声が上がりました。とても嬉

しい瞬間です。ピザ昼食後は、みんなで体育館に集合して元

気一杯、ゲームなどを楽しみました。 

閉講式では新町市民センター長さんから、子ども達一人ひ

とりに修了書を授与して頂き、とても満足そうな笑顔でした。

子ども達からは、「楽しかった！!」との感想を聞くことがで

き嬉しく思います。 

ご協力して頂いた役員の皆様、ありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

編集  青梅市青尐年委員協議会  

発行  青梅市教育委員会社会教育課  

   青梅市東青梅１－１１－１  

   ℡０４２８－２２－１１１１  

平成２８年度後期の活動事例の紹介です。 

「みらい」への御意見・御要望をお待ちしております。 

 

〒198-8701 青梅市東青梅 1-11-1 

青梅市教育委員会社会教育課 「青尐年委員担当」まで 

氏 名 担当小学校・市民センター 氏 名 担当小学校・市民センター 

内 田 紀 弘 一小・青梅市民センター 久 保 一 利 河辺小・河辺市民センター 

広 瀬 善 規 二小・長淵市民センター 吉 野 康 一 新町小・新町市民センター 

増 田  透 三小・大門市民センター 髙 野 一 樹 霞台小・大門・新町市民センター 

平 原  直 四小・東青梅市民センター 奈良野佳世子 友田小・長淵市民センター 

菅  尚 美 五小・梅郷市民センター 潮 田 茂 男 今井小・今井市民センター 

栁 澤 裕 之 六小・沢井市民センター 青 栁 智 宏 若草小・河辺市民センター 

橋 本 敏 樹 七小・小曾木市民センター 佐 藤 直 美 藤橋小・今井市民センター 

白 井 敬 子 成木小・成木市民センター 浜 中 成 実 吹上小・東青梅市民センター 

 

  青梅市青尐年委員名簿  

～～青尐年委員はこんな活動をしています～～  

 

 青梅市青尐年委員は各小学校区に各１名選出された委員 16 名で活動をして

います。  

年間の活動予定（平成２９年度）  

・ます釣りにチャレンジ（自主事業）       ・集まれおうめっ子（自主事業） 

・各市民センターのジュニアリーダー講習会指導  ・成人式への協力 

・各市民センターのジュニアキャンプ指導 

 その他、子ども会活動・ＰＴＡ活動・各市民センターのお手伝いもしていますので、 

 気軽に声をかけてください。 

<青少年委員のつぶやき>  

 子ども達と一緒に活動すると、楽しい発想がどんどん沸いてくる自分がいる。幸せな時間をありが

とう。（ま） 

 

 長女が大学進学を期に、ひとり暮らしを始めました。子どもが成人しても、心配の種は減らないで

すね。（は） 

 

人生初めてインフルエンザに罹りました。最新薬のお陰で熱が下がるのは早かったですが、そのせ

いか結局家事は私の役目……。そんなのあり!?（し） 


